

Notice to the investors

Investor update Q1 2024



Mitteilung an die Anleger der Pangea Blockchain International SICAV i.L.

Im Februar 2024 unterzeichnete die Pangea Blockchain International SICAV (i.L.) einen Beratervertrag (Sales Advisory Agreement) mit Blockchain Investment Advisory Sagl (BIA), vertreten durch William Duplessie. Zusätzlich wurde ein Sales Committee installiert, um den Verkaufsprozess zu begleiten und zu überwachen und auf diese Weise zusätzliche Sicherheit für eine bestmögliche jedoch zügige Verwertung der Vermögenswerte im besten Interesse der Anleger zu bieten.

Die Liquidatorin und das Sales Committee sind in ständigem Austausch mit dem Sales Advisor, um den Verkauf der Vermögenswerte des Fonds zu strukturieren und voranzutreiben.

Wie bereits im letzten Investor Update angekündigt, prüft die Liquidatorin weiters die Möglichkeit einer Ausschüttung von freier Liquidität an die bei der ehemaligen Depotbank registrierten Fondsanleger gemäß dem Aktienregister der Depotbank. Es ist davon auszugehen, dass eine substantielle Ausschüttung im Juni 2024 erfolgen kann, sobald alle Formalitäten und Anforderungen aus gesellschaftsrechtlicher und buchhalterischer Sicht sowohl aus Sicht des Rechts der Cayman Islands als auch Liechtensteins geklärt und umgesetzt worden sind.

Der Jahresabschluss 2022 der Pangea Blockchain International Ltd. Cayman, der 100%igen Tochtergesellschaft der Pangea Blockchain SICAV i.L., konnte zwischenzeitlich fertiggestellt werden. Auf dieser Grundlage wird nun der Jahresabschluss für das Geschäftsjahr 2022 für die Pangea Blockchain International SICAV und ihren Teilfonds Pangea Blockchain Fund erstellt und geprüft. Der Jahresabschluss wird veröffentlicht, sobald er verfügbar ist.

Die Liquidatorin

Notice to the investors of Pangea Blockchain International SICAV i.L.

In February 2024, Pangea Blockchain International SICAV (i.L.) concluded a Sales Advisory Agreement with Blockchain Investment Advisory Sagl (BIA) acting through William Duplessie. In addition, a Sales Committee has been appointed in order to monitor the sales process in order to provide additional safeguards and comfort for the investors in the interest of a swift liquidation at best terms and in the best interest of the investors.

The liquidator and the Sales Committee are in constant exchange with the Sales Advisor in order to structure and intensively pursue the sale of the assets of the fund.

As already announced in the last Investor Update, the liquidator evaluates the possibility of distribution of free liquidity to the fund investors registered with the former custodian bank and in accordance with the share register of the custodian. It is expected that a substantial distribution can be made in June 2024 once all formalities and requirements from a corporate law and accounting perspective of both the Cayman Islands and Liechtenstein have been clarified and implemented.

The annual accounts 2022 of Pangea Blockchain International Ltd. Cayman, the 100% subsidiary of Pangea Blockchain SICAV i.L., have been finalized. On that basis, the financial statements for the business year 2022 for Pangea Blockchain International SICAV and its sub-fund Pangea Blockchain Fund are now being established and audited and will be published as soon as available.

The Liquidator